

# Koramil 0602-10/Pontang Dan Polsek Serta Pemdes Tirem Gelar Sosialisasi Keamanan Dan Ketertiban Serta Narkoba

**Aang Nopriyadi - [SERANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://SERANG.INDONESIASATU.CO.ID)**

Jul 3, 2024 - 06:12



Serang - Kami bersama-sama dengan Polsek dan Pemerintah Desa (Pemdes) Tirem Kecamatan Lebak Wangi memberikan sosialisasi tentang Keamanan Dan Ketertiban serta Narkoba. Selain itu, mengingatkan kepada seluruh masyarakat, agar jangan sampai terpengaruh terhadap Judi Online.

Hal ini disampaikan oleh, Komandan Koramil (Danramil) 0602-10 Pontang Kodim 0602/Serang Kapten Inf Silvanus Elvis, usai melakukan kegiatan sosialisasi kepada masyarakat terkait keamanan dan ketertiban dan narkoba, bertempat di Aula Kantor Desa Tirem Kecamatan Lebak Wangi Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (03/07/2024).

Kegiatan Sosialisasi tentang keamanan dan ketertiban serta Narkoba tersebut, diselenggarakan pada Selasa 02 Juni 2024 yang Dihadiri juga Kapolsek Pontang AKP Junaedi, Babinsa Koramil 0602-10/Pontang, Bhabinkamtibmas Polsek Pontang dan Kepala Desa Tirem Wakedah.

Kapten Inf Silvanus menjelaskan, tujuan dilakukannya sosialisasi adalah untuk memberikan pemahaman dan gambaran, akan pentingnya menjaga situasi wilayah tetap kondusif. Selain itu, memberikan pengetahuan dan edukasi kepada seluruh masyarakat, agar tidak mudah terpengaruh serta mendongkrak kesadaran mereka, agar bersama-sama melawan narkoba.

Lanjutnya, ditengah kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi yang semakin pesat, sudah menjadi kewajiban kita semua menjaga para generasi muda. Sehingga tidak mudah terpengaruh terhadap hal-hal negatif yang akan berdampak buruk terhadap mereka, karena masa depan bangsa Indonesia berada ditangan generasi muda.

" Diperlukan sinergitas dan kerjasama antara TNI-Polri dan pemerintah daerah serta seluruh komponen masyarakat, untuk membina dan memberikan contoh yang baik kepada generasi muda, karena mereka merupakan kunci pembangunan nasional dimasa mendatang," jelasnya.